#### 日高市立高根中学校 学校だより

# 満天の星空

日高市立高根中学校 学 校 だ よ り 令和5年度 第5号 令和5年7月21日発行

学校教育目標 『知・徳・体の調和のとれた児童・生徒の育成』 〇自ら学ぶ生徒 〇心豊かな生徒 〇心身ともに逞しい生徒 目指す15歳像 『夢を持ち自分の行動に責任を持つ かにたっ子』



考えよう 家族みんなで スマホのルール \*\*\*た50時報モラル育成に取り組みます 日高市立高根中学校

#### 1学期無事終了、充実した夏休みを 🥕



お陰様で1学期を無事終了することができました。コロナ感染症が5類に下がり、コロナ前の日常

8月の主な行事		
1	火	夏季休業日(~31日)
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	出の日 土日及びこの期間、学校には日直
12	土	がおりません。学校にお電話いただ
13	日	校にお電話いただ
14	月	学校閉庁日 出来ませんので、 緊急の場合は、日
15	火	学校閉庁日 高市教育委員会に
16	水	学校閉庁日 お問い合わせくだっさい。
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	(9月1日 始業式)

が、少しずつ戻りつつありますが、7月に入ってから3年生が学級閉鎖になるなど、まだまだ余談を許さない状況は続いています。そうした中で、こうやって1学期の終業式を迎えられたのも、偏に保護者や地域の皆様の御協力あってのことと、心より感謝申し上げます。

さて、明日から夏休みに入ります。先日、2年生のテス ト監督に行きました。期末テスト最後の教科でした。終 わったあと、ある生徒に「あとは夏休みを待つばかりだ ね」と話したところ、「夏休みは宿題があるから嫌い。学 校に来ていた方が楽しい!」と話してくれました。校長 として、喜んでいいのか悲しんでいいのか複雑な心境で したが、『学校が楽しい』と思ってくれることは、とても 嬉しく感じます。宿題は、毎日少しずつやることが大事。 毎日1時間程度進めるようにすれば、大きな負担にはな らないはずです。いっぺんにやろうとするから大変なん ですよ。毎日少しずつ進めれば、負担は軽くすむし、勉強 する習慣も身につき、いいことづくしです。今年の夏休 みは、小学校の工事後の片付けの関係で、例年よりも4 日ほど長くなっています。全部で41日。始業式は9月 1日です。計画的に宿題を進め、計画的に自主学習をし、 部活の狭間で計画的に遊び、充実した夏休みにしてくだ さい。3年生は、1・2年生と同じというわけにはいきま せん。『夏休みを制するものは受験を制す』と言われるぐ らい夏休みは大切です。苦手の克服と得意をさらに伸ば すことに重点を置いて勉強し、息抜き程度に適度に遊ん で、2学期を迎えてください。

今年の7月は、まさに猛暑でした。まだ梅雨は明けてないの?と感じた日も少なくありませんでした。数年前は、梅雨明けせず8月を迎えた年もありましたので、天気というのは、本当にわからないものです。まだまだ暑い日が続きそうですので、皆様、御健康に気をつけてお過ごしください。2学期始業式、生徒の皆さんの元気な顔を見ることを楽しみにしております。良い夏休みを!

#### 学校総合体育大会入間西部予選会(陸上)入賞者 🥕 🥕



学校だより第4号で、学校総合体育大会の結果は掲載させていただきましたが、今年度は、陸上競 技のみ6月24日(土)に実施されました。第4号の原稿作成段階で、まだ、実施されていませんで したので、今号で入賞者を掲載いたします。当日は、天気にも恵まれ、すべての選手が全力を尽くし、 出場競技だけでなく、仲間の応援や競技役員の仕事も一生懸命頑張っていました。

3年100m 14 秒 3 (県大会補欠) 2位 13秒2(県大会) · 8位.

2年100m 2位 11秒9(県大会) 8位 14秒7

4位 15秒0 7位. 1年100m 15 秒 3

5位 62 秒 8 走幅跳 · · · · 7位 4m96cm  $400 \mathrm{m}$ 県大会に出場が決まった3名

走高跳 1 位 1m45cm (県大会) 2位 8m45cm (県大会補欠)・ L 砲丸投

おめでとうございます! 5 位 6m73cm · · · · 8 位 6m22cm

400m リレー ・・・、・・・、・・・、・・・ 7位 58 秒 4



### 地域清掃ボランティア 🧀 🗪



7月12日、生徒会緑化委員会・美化委員会合同 で企画し、他の委員会に入っていない生徒対象にボ ランティアを呼びかけ、集まった生徒で、学校周辺 地域のゴミ拾い活動を実施しました。他の委員会に 入っている生徒は、当日、自身の委員会活動があり



ましたので 参加できま せんでした が、全校生徒 の約1/3



にあたる43名が参加し、ゴミ袋片手に、地域のゴミを拾って 歩きました。戻ってきた生徒達の表情を見ると、充実感を感じ ているように見えました。清掃した場所は、もちろんきれいに なりますが、こういった活動はまた、自分自身の心を磨くこと にもつながるということを、再認識する活動でした。

## ありがとう!高根中学校! 🥕



1984年3月に卒業した初代卒業生の卒業アルバムを開いています。初代校長 新井一太先生も含め た25名の先生方の集合写真が掲載されています。1ページ開くと、そこには建築中の校舎の写真が。今 と変わらない姿ですが、あきらかにピカピカしているのが写真からでもわかります。次にクラスのペー ジ。3年1組は新堀先生、2組は清水先生、3組は栗田先生、4組は小林先生が担任で4クラス編成だっ たようです。ジャージも今のものとは違い、肩から腕と足の両脇に二本のラインが入っているブルーのも の。高麗川中から分かれたため、この学年の制服は、いわゆる学生服そのものです。男子の頭髪が全員短 髪なのも、時代を象徴していますね。部活が18部もあったのにはビックリです。今ではほとんどの学校 で見なくなった合唱部・演劇部・写真部・新体操部なんていう部もありました。教科委員会ってあります がどんな委員会だったのでしょうか。もし覚えている方がいらっしゃったら教えてください。

原稿募集「ありがとう!高根中学校!」 アドレス nechu-1@hidaka.ed.jp ~あなたが高根中に関わった当時のエピソードを募集中~ MSワード文書を添付又はメール本文に直接打ち込み上記メールアドレスに送信してください。

